

Estudiantes realizan Salida Pedagógica a “La Ruta del Oro” en Carahue



El miércoles 13 de agosto, los estudiantes de 3° Medio del plan diferenciado de Geografía, Territorio y Desafíos Socioambientales, del Complejo educacional Dario Salas, realizaron una salida pedagógica al sector de Santa Celia, conocida como “La Ruta del Oro”.

Durante la visita, los alumnos, acompañados por los profesores Paz Quintana y Jonathan Díaz, exploraron la historia y el entorno de la minería local. Las actividades incluyeron un recorrido por el Museo de los Mineros del Oro, una visita a un pique minero y un taller con las artesa-



nas en piedra de Santa Celia. tre Municipalidad de Carahue.

El colegio agradece la invitación y la oportunidad de aprendizaje brindada por la Unidad de Cultura de la Ilus-